



«Weinet nicht an meiner Bahre,
tretet leise nur herzu,
denkt was ich gelitten habe,
gönnet mir die ewige Ruh.»

P. P.

Tiefbewegt machen wir Ihnen die schmerzliche Mitteilung, dass es Gott dem Allmächtigen gefallen hat, meine innigstgeliebte Gattin, unsere liebe, unvergessliche Mutter, Grossmutter, Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin und Tante

Frau Katharina Kistler-Kistler

Grenze

zu sich in die ewige Heimat abuberufen. Sie starb Samstagabend, nach langem Leiden, jedoch unerwartet rasch, versehen mit den hl. Sterbesakramenten, im Alter von 72 Jahren.

Wir bitten, der lieben Verstorbenen ein frommes Andenken zu bewahren.

Reichenburg, 17. Mai 1964

In tiefer Trauer:

Ferdinand Kistler-Kistler, Gatte, Reichenburg
Ferdinand und Anny Kistler-Lattmann
und Tochter, Bilten
Ludwig und Trudy Kistler-Ruoss und Kinder,
Siebnen
Käthi und Josef Spörri-Kistler und Kinder,
Schönenberg
und Anverwandte

Beerdigung: Mittwoch, 20. Mai 1964, morgens 8.15 Uhr, in Reichenburg

Weggang vom Trauerhaus 7.45 Uhr

Leichengebet: Dienstagabend 17.00 Uhr